



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/10895

29/03/2017

27628

**AUTOR/A:** SIXTO IGLESIAS, Ricardo (GCUP-ECP-EM)

#### RESPUESTA:

En la actualidad, la oferta de servicios de Media Distancia de los corredores Valencia-Vinaroz-Tortosa y Barcelona-Valencia satisface la demanda existente, como se desprende de los datos de actividad (en miles) que a continuación se facilitan:

Corredor	2015		2016	
	Plazas ofertadas	Viajeros	Plazas ofertadas	Viajeros
Barcelona-Valencia	569,6	513,7	642,6	424,0
Valencia-Vinaroz-Tortosa	966,5	290,5	1.027,9	306,8

Por último, se indica que el Consejo de Ministros ha autorizado la suscripción de la prórroga para 2017 del contrato entre el Ministerio de Fomento y Renfe, para la prestación de los servicios públicos de transporte de viajeros por ferrocarril de Cercanías, Media Distancia y Ancho Métrico, competencia de la Administración General del Estado, sujetos a Obligación de Servicio Público, en las mismas condiciones que en el año 2016.

Madrid, 22 de mayo de 2017